



大銀杏

平成 23 年 1 月 14 日

学校キャッチフレーズ「すてきな笑顔・明るいあいさつ」

年頭にあたって

校長 町田 辰美

あけましておめでとうございます。旧年中は、PTA会員をはじめ沢山の地域の方々から本校教育に対し、御指導・御支援をいただきましたことを心から感謝申し上げます。今年も全職員一丸となって「すてきな笑顔・明るいあいさつ」の学校にするため、一人ひとりを大切にし、明るく、笑顔があふれる学校生活を過ごせるように努力する覚悟でございますので、御協力のほどよろしくお願ひいたします。

今年の干支の「卯年」は 6 年生の早生まれの子と 5 年生の子どもたちが年男、年女になります。「卯」は「史記」律書によると「茂」(ぼう：しげるの意味)または「漢書」律曆志によると「冒」(ぼう：おおうの意味)で、草木が地面を蔽うようになった状態を表しているとされます。「寅」が芽を出す年、それを継いで、浸透し覆い尽くす年であると期待しています。昨年、新しく種を蒔いたのは、「夢作り事業で環境教育」と「体育研究で体つくり」、これを更に充実・発展させたいと思います。

平成 22 年度も 3 学期を迎えたわけですが、1 年のまとめの学期になります。1 学期、2 学期の反省にたって充実した学期になるように努めたいと思っています。そして、それぞれ次の学年に希望を持って進級させたいと思います。ご家庭・地域でも励ましてください。



きれいに咲いてね。

春に満開になる景色を楽しみに県道沿いの花壇に全児童で花の苗を植えました。この日は、前日からの冷え込みで花壇の土も霜で凍っていて大変な作業となりましたが、子どもたちは、息で手を温めながらそれぞれの花壇に一つ一つ丁寧に苗を植えていました。

春にきれいな花を咲かせるのを楽しみにしてください。



お客様がいっぱい来たよ。

2 年生が生活科の学習で「フェスティバル」を開きました。2・3 人ごとにグループを作り、案内状を作ったり、身近な材料を工夫していろいろな商品を作ったりしてみんなに楽しんでもらうという学習です。当日は、色砂・お菓子屋さん、こま屋さん、ゲーム屋さんなど、趣向を凝らした出店が並び、保護者や職員、1 年生をお客さんにうれしそうに活動していました。



立派な門松 ありがとうございます。

暮れの 26 日(日)、みぞれ混じりの天気の中、小・中学校の PTA 合同で小・中学校の校門に立派な門松を作っていました。

ありがとうございました。



資源回収ご協力ありがとうございました。

今年度最後の資源回収が 8 日(土)に実施され、たくさんの資源が集まりました。保護者や地域の皆様には、毎回ご協力いただきありがとうございました。来年度もよろしくお願ひいたします。



受賞おめでとう。

【日置市読書感想文コンクール】

<入選>

- | | |
|-------------|-------------|
| 丸峯 未麗 (1年) | 水澤 卓磨 (2年) |
| 吉満 星陽 (3年) | 東 優里 (4年) |
| 福田 恵里佳 (5年) | 中養母 嵩人 (6年) |

【ちゃぐりん感想文】

- | | |
|----------|-----------|
| <全国最優秀賞> | 東福 樹 (4年) |
| <全国優良賞> | 東福 暖 (2年) |

【かわなべ青の俳句大会】

- | | |
|------|-----------|
| <佳作> | 東 裕鷹 (1年) |
|------|-----------|

1月後半と2月の主な行事予定

1月 14 日(金)	貯金日、学期始め PTA
16 日(日)	PTA 拡大推薦委員会
17 日(月)	教育相談週間 (~21 日)
22 日(土)	3 地域 PTA 合同研修会 (吹上)
25 日(火)	学力検査；全学年 (~26 日)
29 日(土)	地区生涯学習推進大会
2 月 1 日(火)	避難訓練 (火災)
2 日(水)	校内持久走大会
3 日(木)	豆まき集会
4 日(金)	貯金日
8 日(火)	新一年生体験入学、説明会
12 日(土)	PTA 奉仕作業準備
13 日(日)	PTA 奉仕作業
18 日(金)	駅伝競走大会、授業参観、中学校入学説明会、保幼小連絡会
19 日(土)	ふれあい文化財歩こう会 (湯田)
22 日(火)	子育てセミナー閉講式 5 年生秋光園訪問